



Section de Vénissieux

Date : 9/11/2018

Amendement Retenu Rejeté
(unanimité)

FICHE D'AMENDEMENT

ATTENTION, UN SEUL AMENDEMENT PAR FICHE

SITUATION DANS LE TEXTE

Numéro de partie (préambule ou partie de 1 à 6) : préambule

Page 3: Adaptation de l'introduction du préambule à la situation après le choix de la base commune

RÉDACTION DE L'AMENDEMENT

Explication : il faut imaginer ce texte à l'issue du congrès qui l'a adopté et qui s'adresse à l'ensemble des communistes et au-delà. (en italiques ou en gras)

Page 3

- ▶ Le titre est modifié ainsi : « **Manifeste pour un parti communiste du 21^{ème} siècle** »

Rajouter les 2 paragraphes suivants en tout début de texte :

Les délégués réunis en congrès extraordinaire du Parti Communiste Français tenu à Ivry du 23 au 25 novembre 2018 se sont rassemblés en adoptant le texte ci-après intitulé : « *Manifeste pour un parti communiste du 21^{ème} siècle* »

Notre 38^{ème} congrès est vital.

- ▶ Les 3 paragraphes ci-dessous remplacent les lignes 2 à 7

En juin 2017, les communistes décidaient, à l'issue des élections présidentielle et législatives, de convoquer un congrès extraordinaire. Après un débat démocratique très riche le texte alternatif « Pour un

manifeste du Parti Communiste du 21^{ème} siècle » était choisi par les adhérents comme base commune de discussion.

Pour la 1^{ère} fois le texte proposé par la direction nationale sortante n'était pas retenu. Cette situation inédite et extraordinaire démontre que les communistes ont fait preuve d'une grande maturité politique et d'un grand sens des responsabilités. Loin de mettre notre parti à feu et à sang, ils ont renforcé leur unité et respecté le cap politique choisi tout en l'enrichissant de leurs amendements.

Le congrès a décidé d'une réorientation politique devenue incontournable du fait de notre effacement progressif et de notre perte de visibilité nationale qui sont au cœur des préoccupations des communistes. Avec l'adoption du *Manifeste* et les décisions du congrès, il est possible de dépasser cette situation et de créer un nouvel essor de notre parti. Les communistes disposent pour cela d'une orientation claire, des outils nécessaires pour la faire vivre et pour reconquérir l'influence de notre parti et reconstruire une organisation révolutionnaire de notre temps.

► Pages 8 à 38 sans changement

► **Page 39 remplacer la phrase** : « Leur absence... jusqu'à antisémites. » par :

Leur présence et celle des idées communistes dans le champ politique sont des obstacles efficaces à toutes les récupérations nationalistes, populistes, xénophobes, racistes ou antisémites.